

Radtour zum Klauser-Stausee

(52 km, mittelschwere Route)

Anfahrt mit unseren PKW's nach Untergrünburg zum "<u>Parkplatz beim Bahnhof</u>". Über Neuhofen an der Krems und Sierning sind es ca. 42 km

Vom Bahnhof weg fahren wir gleich einmal über die Steyr durch Steinbach. Gegenüber sehen wir Obergrünburg und radeln entlang der Steyr Richtung Molln. Vorbei am Betriebsgelände der Firma Bernegger in Gradau fahren wir nach Molln, vielleicht auf einen Kaffe bei *Illecker*, danach geht's Richtung Ramsau.

Nach ca. 18 km wollen wir in der Ramsau ein kurze Rast einlegen. Über den wunderschönen Talboden und einigen Hügeln bergwärts fahren wir Richtung Dorferberg. Von da weg fahren wir gemütlich noch 3 km zum "Klauser-Stausee" zur Mittagsrast, mit Blick zum Schloss Klaus.

Nach unserer Mittagspause fahren wir zurück über die Staumauer nach Klaus und auf der linken Flussseite hinunter zur Steyr. Nach 5 km machen wir einen Fotostopp beim "Steyrdurchbruch".

Weiter radeln wir vorbei an Leonstein entlang der Steyr noch etwa weitere 15 km zu unserem Ausgangspunkt nach Untergrünburg. Letztendlich haben wir wieder 52 km gemeistert!

